



Instituto Electoral de Michoacán
Unidad de Acceso a la Información y
Comunicación Social www.iem.org.mx Tels. 322-1400

Boletín Informativo No. 56/2007

Morelia, Michoacán; 3 de agosto de 2007.

A partir de este sábado el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) inicia la primera etapa de capacitación a aquellos ciudadanos que resultaron insaculados, para fungir como funcionarios de casilla, informó Ana María Vargas Vélez.

La Vocal de Capacitación Electoral y Cultura Cívica del IEM explicó que esta primera etapa, que comprende del cuatro de agosto al seis de octubre, se divide a su vez en tres etapas: 1) notificar a los ciudadanos que salieron insaculados de acuerdo al sorteo en el que se determinó que participaran aquellas personas nacidas en septiembre y cuyo apellido paterno inicie con la letra "M".

2) Motivar a estos ciudadanos a que participen y hacer de su conocimiento en qué consisten las funciones que desempeñarían; y, 3) capacitación a quienes reúnen los requisitos y aceptaron participar.

Vargas Vélez señaló que para facilitar el trabajo de los mil 120 capacitadores de toda la entidad, quienes se encargarán de realizar las notificaciones correspondientes, el Instituto Electoral de Michoacán puso en marcha una campaña denominada "Ábrele la puerta al IEM".

Hay que destacar que para el presente proceso electoral fueron insaculados un total de 457 mil 174 ciudadanos, de los cuales serán 66 mil quienes tengan la responsabilidad de apoyar al instituto el día de la jornada como funcionarios de casilla, así como de asegurarse que las elecciones sean transparentes.

Con el inicio de esta primera etapa de capacitación se de la cumplimiento al Artículo 141, fracción II, del Código Electoral de Michoacán, en el que se establece lo siguiente: "Los consejos municipales procederán a notificar a los ciudadanos insaculados y a impartir la primera etapa de capacitación a los ciudadanos insaculados, de acuerdo con los programas que apruebe el Consejo General del Instituto".

Ana María Vargas explicó que la capacitación para los ciudadanos insaculados se realizará en sus propios domicilios, y con el material de apoyo editado por el Instituto como el folleto informativo.

La Vocal de Capacitación Electoral y Cultura Cívica exhortó a los ciudadanos que salieron sorteados, a que le abran la puerta al capacitador, pues mientras más participativa sea la gente en el presente proceso electoral, habrá mayor certeza.